

Clown Lilly zu Besuch im Falkenstein

Am 9. April 2021 begeisterte Clown Lilly die Residenz Falkenstein mit ihrem Auftritt. Sie setzte sich zum Ziel, den Bewohnenden sowie den zuschauenden Mitarbeitenden ein Lachen zu schenken.

Mit ihrer aussergewöhnlich auffallenden Bekleidung sorgte Clown Lilly für eine gut gelaunte Stimmung im Haus. Die Bewohnenden durften sich mit den lustigen Sprüchen und den überraschenden Tricks von Clown Lilly unterhalten lassen. Ein gelungenes Prinzip waren die «Putzpantoffeln». Ein geniales Konzept, wo mit jedem einzelnen Schritt Schmutz und Staub vom Fussboden aufgenommen wird. So bleibt der Boden immer sauber. Diese Erfindung überraschte die Be-

wohnenden und liess sie schmunzeln. Zudem war auch eine Schachtel voller Mäuse erfolgreich. Clown Lilly liess die Bewohnenden gerne einen Blick in die geöffnete Schachtel werfen, was zu freudigen Lachern führte. Die mitgebrachte «Musikbox» aus welcher zwischendurch schweizerische Volksmusik erklang, rundete den kurzweiligen Nachmittag ab.

Text: Dimitri Georgiadis,
Praktikant Administration



Mit ihrer aussergewöhnlich auffallenden Bekleidung entfachte Clown Lilly eine gute Stimmung im Falkenstein.



Die «Mäuseschachtel» sorgte für freudige Überraschungsmomente.

Falkenstein Asana AG
Schwarzenbachstrasse 9
5737 Menziken

Tel: 062 765 80 00
info@falkenstein-menziken.ch
www.falkenstein-menziken.ch



Clown Lilly zu Besuch im Falkenstein